

GOTT der Allmächtige ist der Vater der gesamten Menschheit. Wir sollen zu Ihm sprechen, wie Kinder zu ihrem Vater.

Jeschua HaMaschiach (Hebräisch für Jesus Christus) lehrte seine Jünger ein wunderbares Gebet.

Unser Vater im Himmel - geheiligt werde Dein Name.

Dein Reich komme.

Dein Wille geschehe, wie im Himmel, so auch auf Erden.

Gib uns heute unser tägliches Brot.

(Alles was wir heute nötig haben – vor allem Deinen Geist)

Und vergib uns unsere Sünden, wie auch wir vergeben haben unseren Schuldigern.

Und führe uns nicht in Versuchung, sondern erlöse uns von dem Bösen. (Satan)

Es ist wichtig, dieses Gebet jeden Tag im «stillen Kämmerlein» zu beten und über jedes einzelne Sätzchen nachzudenken.

Als reinkarnierter Jesus von Nazareth habe ich alle Dinge zu tun, die der 2. Messias tun muss; übereinstimmend mit dem Willen des Himmlischen Vaters.

www.jehoschua.com.

Ich bete zum Himmlischen Vater, der alle Menschen wie folgt zum Glauben einlädt:

«Wenn du dich Mir anvertraust und deine Hand in Meine Hand legst und dich von Mir führen lässt, so sollst du mit Mir die Grenze überschreiten in ein neues Land, das du nicht kanntest und dessen Wunder so gross sind, dass das Schönste, was du dir vorstellen kannst, nur ein Schatten dagegen ist. Doch hüte dich, dass du nicht stehen bleibst, wenn Ich mit dir weitergehen will.»

Ich will ausschliesslich den Willen Gottes tun. (Matthäus 7,21)